
Ata da Centésima Oitava Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 23 de 

outubro de 2023, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência do 

Vereador Nélio José Chiquito. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou 

com a presença dos Vereadores Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski 

Poletto, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Jocemir Fávaro, Joel Bathke, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Nélio José Chiquito solicitou ao 

Secretário Vereador Ernani Bubniak, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior. 

Colocado em votação a ata foi aprovada por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a 

leitura dos Ofícios nº 468/2023, 497/2023 e 498/2023, do Executivo Municipal em 

resposta ao Legislativo. Leitura dos Ofícios 499/2023 e 501/2023, do Executivo 

Municipal que encaminham os Projetos de Lei nº 033/2023 e 034/2023, 

respectivamente. Leitura dos Projetos de Lei nº 033/20 e 034/2023, do Executivo 

Municipal. Leitura da Indicação nº 136/2023, de autoria do Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto com apoio do Vereador Jocemir Favaro. Leitura da Indicação 137/2023 

de autoria do Vereador Nélio José Chiquito. Na ORDEM DO DIA ocorreu única discussão 

e votação para o pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 

033/2023, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 136/2023 de autoria do Vereador 

Clever Aparecido Iavolski Poletto, com apoio do Vereador Jocemir Favaro, que indicam 

ao Executivo que realize a limpeza do bueiro localizado no final da Travessa Elias na 

localidade do Rincão. O Vereador Clever comentou que o pessoal da secretaria de obras 

já foi até o local e realizou a limpeza. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação da Indicação nº 137/2023 de autoria do Vereador 

Nélio josé Chiquito, que indica ao Executivo realização de estudo de viabilidade técnica 

e orçamentária para adicionar aulas de Capoeira aos projetos desenvolvidos pelo 

município. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS o Vereador Clever repassou o pedido de um morador da 

Rua Olaria nos Pessegueiros, tem duas lâmpadas de led que depois que foram trocadas 

não estão funcionando e que já foi relatado várias vezes a situação e ele ainda não 

obteve um retorno. O Vereador fez ainda uma indicação para próxima sessão referente 

a uma limpeza de rua próximo ao tanque da pedreira no Bugre feito pela secretária de 

obras, acabou sendo empurrado os bota fora na propriedade do seu Osmair Maier, 

quebrando alguns palanque e danificando a cerca, o morador já pediu para que fosse 

arrumado porem até hoje ninguém havia indo até o local. Nada mais havendo o Senhor 



Presidente marcou Sessão Ordinária para dia 06 de novembro de 2023, as 19h00. Em 

seguida, foi encerrada a Sessão, da qual foi lavrada a presente ata, nos termos do Art. 

93 Regimento Interno desta Casa de Leis, contendo uma exposição dos acontecimentos 

na Sessão, que após lida e achada conforme, segue assinada pelo Presidente e pelos 

demais Vereadores presentes.  

 


